

Resaltan Cuba y Japón buen estado de relaciones bilaterales



Encuentro de Bruno Rodríguez con Motegi Toshimitsu

La Habana, 4 may (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, sostuvo la víspera un encuentro con Motegi Toshimitsu, secretario general del Partido Liberal Democrático y excanciller de Japón, quien realiza visita oficial a la Isla.

Rodríguez Parrilla comentó a través de su cuenta en Twitter, que durante el encuentro ambas partes resaltaron el buen estado de los vínculos bilaterales y ratificaron la voluntad común de ampliarlos y fortalecerlos.

“Sostuve cordial encuentro con Motegi Toshimitsu, secretario gral del Partido Liberal Democrático y excanciller de Japón, quien realiza visita oficial a #Cuba. Resaltamos el buen estado de los vínculos

bilaterales y ratificamos la voluntad común de ampliarlos y fortalecerlos”.

Esta constituye la primera visita de Toshimitsu a Cuba, y es una expresión de la prioridad que ambas naciones le conceden a los vínculos bilaterales.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321627-resaltan-cuba-y-japon-buen-estado-de-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba